

MINH respalda lucha de empleados del servicio público

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 06 de Junio de 2014 05:05



(San Juan, 6 de junio de 2014) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) expresa su firme respaldo a la lucha que libran los empleados del servicio público.

Rechazamos la llamada Ley de Sustentabilidad Fiscal, que pretende imponer el gobierno de Alejandro García Padilla. La misma constituye un atentado a las condiciones de miles de familias puertorriqueñas.

Los trabajadores y trabajadoras puertorriqueños, que tienen el poder para que el País se mueva, lo tienen también para paralizarlo.

En esta causa justa, cuentan con nuestro apoyo.

Copresidencia del MINH

Dr. Héctor Pesquera Sevillano

Lcda. Wilma E. Reverón Collazo

Prof. Julio A. Muriente Pérez